

Ein Escape Room im Rausch des Risikos

Wer fährt? Diese Frage stellt sich nach einer langen Partynacht im Escape Room «Drive Out». Kann man sie im Wettlauf gegen die Zeit beantworten? Clevere Entscheidungen, schnelle Reaktionen und Rätselglück helfen, den Ausweg rechtzeitig zu finden.

Wie lautet die Mission dazu? Ohne Erinnerung an die vergangene Nacht erwacht die Gruppe in einem Partyraum. Es bleibt aber nicht viel Zeit, um zu klaren Gedanken zu kommen, denn der Flug geht bereits in wenigen Stunden. Doch die Gruppe und auch der Autoschlüssel sind eingeschlossen. Durch knifflige Rätsel und versteckte Botschaften sucht man als Team im Wettkampf gegen die Zeit einen Ausweg aus dem Raum, aus dem Trinkfahr-Konflikt und anderen Gefahren im Strassenverkehr. Dafür bleiben der Gruppe aber nur 60 Minuten!

Anspruchsvolle Challenges unter Zeitdruck

Mit jedem gelösten Rätsel vermittelt der Escape Room des Vereins «Am Steuer Nie» spielerisch eine Botschaft zum Thema Alkohol und Drogen am Steuer. So erfährt man, wie viel jeder und jede der

Gruppe in der letzten Nacht getrunken hat und was das für die eigene Fahrtüchtigkeit bedeutet. Knifflige Aufgaben wie ein Puzzle, Promillerechner, Reaktionsspiel oder Wissenswürfel müssen unter Zeitdruck gelöst werden. Auch wenn man den Führerschein schon einige Jahre besitzt, sorgt der Rätselspass immer wieder für erstaunliche Aha-Momente.

Unfälle wegen Alkohol am Steuer mehren sich wieder

Die Unfallstatistik zeigt, dass 18- bis 24-jährige Autofahrer:innen besonders häufig durch Alkoholunfälle schwer verletzt oder getötet werden, vor allem in den Nachtstunden des Wochenendes. Dass die Prävention weiterhin wichtig bleibt, zeigt ein Blick in die Statistik. Im Vergleich zu den Vorjahren ist 2022 ein starker Anstieg der Verkehrsunfälle zu verzeichnen. Der Escape Room ermöglicht es, jungen Erwachsenen



Präventionsbotschaften auf positive und spannende Weise zu vermitteln, denn: Alkohol am Steuer ist immer die falsche Entscheidung.

Unterhaltung und Prävention in einem

Gespielt wird jeweils in Gruppen von drei bis sechs Personen für maximal eine Stunde. Der Escape Room ist bezüglich

Schwierigkeitsgrad von mittel bis anspruchsvoll einzustufen und kann deshalb alle herausfordern. Für lediglich zehn Franken Eintritt pro Person garantiert «Drive Out» in Zürich ein erlebnis- und lehrreiches Event für die ganze Gruppe.

Für weitere Informationen QR-Code scannen



Der Schlüssel für die Zukunft: eine erfolgreiche Ausbildung



dormakaba ist ein weltweit führender Anbieter auf dem Markt für Zutrittslösungen. Sie definieren Zutritt neu, indem sie Branchenstandards für intelligente Systeme und nachhaltige Lösungen über den gesamten Lebenszyklus von Gebäuden setzen. Sie unterstützen ihre Kund/innen mit einem breiten, innovativen Portfolio für integrierten Zugang. Die Produkte, Lösungen und Dienstleistungen fügen sich einfach in Gebäudeökosysteme ein, um sichere und nachhaltige Orte zu schaffen, an denen sich Menschen nahtlos bewegen können.

For every place that matters

Der Zweck spiegelt den Beitrag wider, den dormakaba für die Gesellschaft leistet: Sie sind dort, wo unsere Gesellschaft zusammenkommt – von Orten in der Stadt bis zu Orten auf der ganzen Welt. In Schulen und Universitäten, in Sportstadien, Flughäfen, Krankenhäusern und in Büros. Sie bieten Sicherheit und Nachhaltigkeit und ermöglichen es den Menschen, sich uneingeschränkt zu bewegen und ihr Leben so zu gestalten, wie sie es wollen.

A place where you matter Das Ausbildungsangebot

Bei dormakaba hat man die Wahl zwischen acht spannenden und ganz unterschiedlichen Berufen. Je nach Beruf werden die Auszubildenden am Standort in Wetzikon oder Rümlang ausgebildet. Den Beruf Kaufmann oder Kauffrau EFZ kann man sogar am Standort Wetzikon oder Rümlang erlernen. Koch oder Köchin, Gebäudeinformatiker oder

Gebäudeinformatikerin, Fachpersonen Betriebsunterhalt EFZ und Kaufleute werden in Rümlang ausgebildet. Für Elektroniker oder Elektronikerinnen, Konstrukteur oder Konstrukteurinnen, Logistiker oder Logistikerinnen und Polymechaniker oder Polymechanikerinnen findet die Ausbildung in Wetzikon statt. Pro Jahr startet jeweils eine Kaufperson und zwei Gebäudeinformatiker/innen und in den anderen Berufen immer jeweils ein/e Lernende/r alle zwei oder drei Jahre.

- Elektroniker / Elektronikerin EFZ
- Fachmann / Fachfrau Betriebsunterhalt EFZ
- Gebäudeinformatiker / Gebäudeinformatikerin EFZ Fachrichtung Gebäudeautomation
- Kaufmann / Kauffrau EFZ
- Konstrukteur / Konstrukteurin EFZ
- Logistiker / Logistikerin EFZ
- Polymechaniker / Polymechanikerin EFZ
- Koch / Köchin EFZ

Benefits & Goodies

- Sechs Wochen Ferien in jedem Lehrjahr
- Lehrlingslager
- 50 Prozent Rabatt Mittagessen Personalrestaurant
- 100 Prozent Kostenübernahme der Lehrmittel und ÜK-Spesen von dormakaba
- Notebook für die Berufsschule

dormakaba bietet einen spannenden Arbeitsalltag mit innovativen Produkten, bei dem man viel lernen und den Grundstein für eine erfolgreiche, berufliche Zukunft legen kann.

Haben wir dein Interesse geweckt?
dormakaba.ch/youngtalents

